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内容提要

1. 肾移植做的多。

2. 我们今年也就做一百多例。

3. 去门诊挂刘乃波主任的号。

录音内容

护  士：喂，你好，泌外。

调查员：喂，你好，你是那个（护士：喂？）中日友好医院泌尿外科吗？

护  士：对。

调查员：哎，我想请问您这儿做不做肾移植啊？ 

护  士：做！

调查员：做哈？那那个（护士：嗯）等待的病人多吗？就是去了以后很快能做

吗？

护  士：得排，您得先看门诊。

调查员：呃，那门诊是（护士：先看…），是哪个主任啊？ 

护  士：刘乃波。

调查员：刘乃波主任，就是现在我们这个（护士：对）医院现在做的多吗？你

们这病房啊。

护  士：做的多！

调查员：做的多哈！哦那你就（护士：啊）就说等的时间不会太长哈？

护  士：这您得先看门诊，看情况。



调查员：那就说咱们现在你说做的多，咱们一年能做几百呀？好几百吗？如果

做的多我就等…… 

护  士：做不了。

调查员：做多少？大约做，能做多少呢？比别的医院，多吗？ 

护  士：我不太清楚别的医院做多少，我们今年也就做一百多例。

调查员：一百多例哈。 

调查员：那一般咱们住多长时间能出院呢，象这种做完手术？ 

护  士：这个都不一定。您还是最好看门诊，我这是接急诊的电话。

调查员：哦接急诊的电话。好，再见啊！

护  士：嗯嗯，再见！

 


